

ZOOM SUR...

Des débutants très motivés

Pour leur première compétition, les jeunes Arlésiens ont gagné 18 courses



La première journée de la compétition des nageurs débutants s'est déroulée à la piscine Guy Berthier. Des clubs venus du Var, du Vaucluse et des Bouches-du-Rhône étaient présents à cette rencontre sous l'égide de

l'Ufolep. Des nageurs d'Arles Natation qui découvraient pour la première fois la compétition officielle ont obtenu d'excellents résultats : 31 podiums dont 18 premières places sont à mettre à l'actif des jeunes arlésiens,

âgés de moins de dix ans. Tous ces nageurs sont qualifiés pour la finale qui se déroulera le 15 juin prochain à Cavailhon. Même si l'important reste de participer, nul doute que d'autres podiums sont possibles. /PHOTO DR